

Jueves 19 de agosto del 2004

Grand Prix de ajedrez en la Espol

Desde este viernes hasta el 22 de agosto se jugará el Grand Prix de Ajedrez en la Asociación de Profesores de la Escuela Superior Politécnica del Ecuador (Espol), campus Las Peñas, en Loja y Malecón.

Este evento que lo organiza el Club Deportivo Espol cuenta con el aval de la Federación Ecuatoriana de Ajedrez.

Las categorías en acción serán élite, U-2.150 y U-1.800.

Los deportistas interesados pueden anotarse llamando a los siguientes teléfonos: 229-6396 o 226-9120.